

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

18.08.2021, CAROLIN WESSELS

Pause

Heute sind bei uns in Lengerich und ganz NRW die Schulen wieder gestartet. Der Alltag hat uns wieder. Ich hoffe zumindest, dass es besonders für alle Schüler:innen, Lehrer:innen und die Eltern in diesem Schuljahr so etwas wie einen Alltag geben wird. Aber egal, ob Coronakrise oder Alltagstrott, von beidem tut eine Pause mal ganz gut.

In diesem Jahr habe ich ein paar Tage mit meiner Familie in Schillig verbracht. Es tat so gut, einfach mal rauszukommen, etwas anderes zu sehen, und die Seeluft zu schnuppern. Manchmal hat sich jedoch mein Gewissen gemeldet: Ist es wirklich richtig, jetzt in den Urlaub zu fahren und ihn zu genießen?

Als ich die Schiffe auf der Nordsee gesehen habe, fielen mir allerdings die vielen Geschichten von Jesus auf dem See Genezareth ein. Auch er hat hin und wieder eine Auszeit gebraucht, ist mit seinen Jüngern rausgefahren und hat versucht, seinem Alltag und der Menschenmenge zu entfliehen. Das macht ihn so menschlich – und uns eben auch.

Wir alle brauchen mal eine Pause. Dann können wir gestärkt in das neue Schuljahr starten – wie auch immer es aussehen wird.

Pastoralreferentin Carolin Wessels, Lengerich